



A notre dernière communication, nous avions annoncé que nous prenions un an de congé pour nous regrouper en tant que collectif et repenser le Salon du livre. La vérité est que les choses étaient un peu plus

Nous sommes de retouuur! Et nous voudrions commencer par nous excuser pour notre absence prolongée. La communication est importante, et nous vous avons laissé en suspens pendant longtemps.

Salut tout le monde,

Déclaration du salon du livre anarchiste de Montréal 5 avril 2025

À notre dernière communication, nous avions annoncé que nous prenions un an de congé pour nous regrouper en tant que collectif et repenser le Salon du livre. La vérité est que les choses étaient un peu plus

Nous sommes de retouuur! Et nous voudrions commencer par nous excuser pour notre absence prolongée. La communication est importante, et nous vous avons laissé en suspens pendant longtemps.

Salut tout le monde,

Déclaration du salon du livre anarchiste de Montréal 5 avril 2025

MTL Bookfair Collective Statement April 6th, 2025

Hey everyone,

We're baa-aack! And we'd like to start by apologizing for our long absence. Communication is important, and we've left you hanging for a long time.

When we last checked in, we had announced that we were taking a year off to regroup as a collective and rethink the bookfair. Truth is, things were a little more complicated than that.

MTL Bookfair Collective Statement April 6th, 2025

Hey everyone,

We're baa-aack! And we'd like to start by apologizing for our long absence. Communication is important, and we've left you hanging for a long time.

When we last checked in, we had announced that we were taking a year off to regroup as a collective and rethink the bookfair. Truth is, things were a little more complicated than that. From the outside, the 2023 Montreal Anarchist Bookfair seemed like a huge success. On the inside, our collective imploded.

That implosion involves many twists and turns, but in short, several of us had experienced harmful opinions and behaviors rooted in the logic of white superiority/supremacy as well as a lack of respect for the collective process by certain collective members. This resulted in misunderstandings, yelling matches, backstabbing, hurt feelings, broken friendships, and essentially, emotional and physical burnout. Some collective members did not abide by our collective decisions, shared confidential information beyond the collective, and spread misinformation that unnecessarily created bad feelings toward the bookfair. These actions undermined our ongoing efforts to make our organizing and the bookfair reflect a culture of care, accessibility, and alternative practices that at the same time challenge how the dominant culture shapes spaces.

From the outside, the 2023 Montreal Anarchist Bookfair seemed like a huge success. On the inside, our collective imploded.

That implosion involves many twists and turns, but in short, several of us had experienced harmful opinions and behaviors rooted in the logic of white superiority/supremacy as well as a lack of respect for the collective process by certain collective members. This resulted in misunderstandings, yelling matches, backstabbing, hurt feelings, broken friendships, and essentially, emotional and physical burnout. Some collective members did not abide by our collective decisions, shared confidential information beyond the collective, and spread misinformation that unnecessarily created bad feelings toward the bookfair. These actions undermined our ongoing efforts to make our organizing and the bookfair reflect a culture of care, accessibility, and alternative practices that at the same time challenge how the dominant culture shapes spaces.

et de pratiques alternatives qui, dans le même livre reflètent une culture de soins, d'accessibilité en sorte que notre organisation et le Salon du actions ont miné nos efforts continus pour faire mauvais sentiments envers le Salon du livre. Ces de la désinformation qui a inutilement créé de confidentiels au-delà du collectif et ont diffusé collectives, ont partagé des renseignements ne se sont pas conformé.e.s à nos décisions et physique. Certain.e.s membres du collectif et, essentiellement, à un épuisement émotionnel y des sentiments plessés, à des amitiés brisées malentendus, à des disputes, à des sournoiseries, membres du collectif. Cela a donné lieu à des respect pour le processus collectif par certain.e.s suprématie blanche ainsi qu'un manque de nuisibles enracinés dans la logique de supériorité/ nous avaient vécu des opinions et comportements rebondissements, mais en bret, plusieurs d'entre Cette implosion implique de nombreux

complexes. De l'extérieur, le Salon du livre anarchiste de Montréal de 2023 semblait être un énorme succès. De l'intérieur, notre collectif a implosé.

et de pratiques alternatives qui, dans le même livre reflètent une culture de soins, d'accessibilité en sorte que notre organisation et le Salon du actions ont miné nos efforts continus pour faire mauvais sentiments envers le Salon du livre. Ces de la désinformation qui a inutilement créé de confidentiels au-delà du collectif et ont diffusé collectives, ont partagé des renseignements ne se sont pas conformé.e.s à nos décisions et physique. Certain.e.s membres du collectif et, essentiellement, à un épuisement émotionnel y des sentiments plessés, à des amitiés brisées malentendus, à des disputes, à des sournoiseries, membres du collectif. Cela a donné lieu à des respect pour le processus collectif par certain.e.s suprématie blanche ainsi qu'un manque de nuisibles enracinés dans la logique de supériorité/ nous avaient vécu des opinions et comportements rebondissements, mais en bref, plusieurs d'entre Cette implosion implique de nombreux

complexes. De l'extérieur, le Salon du livre anarchiste de Montréal de 2023 semblait être un énorme succès. De l'intérieur, notre collectif a implosé.

solidarité à tou.te.s au Salon du livre. collectif, et de manière à étendre toujours plus la pour assurer le bien-être et la longévité de notre avons cherché à prendre le temps nécessaire que d'ignorer les tensions douloureuses, nous projets. En prenant soin de nous-mêmes plutôt la suprématie blanche dans nos processus et nos conséquent, trop souvent réinait la logique de interne, sans parler du Salon lui-même, et par structures qui avaient façonné notre dynamique Jacents, les formes de socialisation et les voulions plutôt comprendre les préjugés souscomme nous l'avions fait par le passé. Nous pousser et éviter les conversations difficiles important pour nous de ne pas simplement avant d'aller de l'avant. De plus, il était très accueillante pour les personnes marginalisées, reprises à rendre le Salon du livre moins et voir comment ils ont intervenus à plusieurs d'aborder les comportements problématiques, Il était important pour le collectif actuel

temps, remettent en question la façon dont la culture dominante façonne les espaces.

solidarité à tou.te.s au Salon du livre. collectif, et de manière à étendre toujours plus la pour assurer le bien-être et la longévité de notre avons cherché à prendre le temps nécessaire que d'ignorer les tensions douloureuses, nous projets. En prenant soin de nous-mêmes plutôt la suprématie blanche dans nos processus et nos conséquent, trop souvent réifiait la logique de interne, sans parler du Salon lui-même, et par structures qui avaient façonné notre dynamique Jacents, les formes de socialisation et les voulions plutôt comprendre les préjugés souscomme nous l'avions fait par le passé. Nous pousser et éviter les conversations difficiles important pour nous de ne pas simplement avant d'aller de l'avant. De plus, il était très accueillante pour les personnes marginalisées, reprises à rendre le Salon du livre moins et voir comment ils ont intervenus à plusieurs d'aborder les comportements problématiques, Il était important pour le collectif actuel

temps, remettent en question la façon dont la culture dominante façonne les espaces.

It was important to the current collective to address problematic behaviors, and how they've repeatedly played out to make the bookfair less welcoming to marginalized people, in order to move forward. Moreover, it was deeply important to us not simply to push through and avoid tough conversations, as we had done in the past. Instead, we wanted to understand the underlying biases, forms of socialization, and structures that had shaped our internal dynamics, not to mention the bookfair itself, and as a consequence, too often reified the logic of white supremacy in our processes and project. By taking internal care rather than ignoring painful tensions, we strived to take the time to ensure the well-being and longevity of our collective, and in ways that would increasingly extend solidarity to all at the bookfair.

So in 2024, our time and funding were spent on a mediation process, which was skillfully guided by two POC facilitators from an outside organization.

It was important to the current collective to address problematic behaviors, and how they've repeatedly played out to make the bookfair less welcoming to marginalized people, in order to move forward. Moreover, it was deeply important to us not simply to push through and avoid tough conversations, as we had done in the past. Instead, we wanted to understand the underlying biases, forms of socialization, and structures that had shaped our internal dynamics, not to mention the bookfair itself, and as a consequence, too often reified the logic of white supremacy in our processes and project. By taking internal care rather than ignoring painful tensions, we strived to take the time to ensure the well-being and longevity of our collective, and in ways that would increasingly extend solidarity to all at the bookfair.

So in 2024, our time and funding were spent on a mediation process, which was skillfully guided by two POC facilitators from an outside organization.

Unfortunately, while the mediation process was helpful at opening up a respectful dialogue, the main issues did not get resolved, much less even addressed. In the end, the collective members from whom the rest of us had expected a certain level of accountability, left the mediation before completion and resigned from the collective.

This type of process takes a long time and a lot of energy, and it felt particularly demoralizing that our effort was essentially for naught; thus our need to take an extended break.

While we were trying to recover and plan ahead, an infographic appeared online, pronouncing our bookfair "dead," coupled with an illustration of someone giving us the finger. It felt like an attack. To make matters worse, we learned from a second, widely circulated announcement that a group had appropriated the bookfair, organizing it at the same place and same time, with only a change of name. Moreover, the only time these organizers reached out to us (and one of our

Unfortunately, while the mediation process was helpful at opening up a respectful dialogue, the main issues did not get resolved, much less even addressed. In the end, the collective members from whom the rest of us had expected a certain level of accountability, left the mediation before completion and resigned from the collective.

This type of process takes a long time and a lot of energy, and it felt particularly demoralizing that our effort was essentially for naught; thus our need to take an extended break.

While we were trying to recover and plan ahead, an infographic appeared online, pronouncing our bookfair "dead," coupled with an illustration of someone giving us the finger. It felt like an attack. To make matters worse, we learned from a second, widely circulated announcement that a group had appropriated the bookfair, organizing it at the same place and same time, with only a change of name. Moreover, the only time these organizers reached out to us (and one of our

Alors que nous tentions de récupérer et de planifier, une infographie est apparue en ligne, prononçant notre événement "mort", couplée à une illustration de quelqu'un qui nous fait un doigt d'honneur. C'était

Ce type de processus prend beaucoup de temps et d'énergie, et il a été particulièrement démoralisant que notre effort ait été essentiellement pour rien; d'où notre besoin de prendre une pause prolongée.

Malheureusement, alors que le processus de médiation a été utile pour ouvrir un dialogue respectueux, les principaux problèmes n'ont pas été résolus et encore moins abordés. En fin de compte, les membres du collectif dont nous avions quitté la médiation avant sa conclusion et se sont retirés du collectif.

Ainsi, en 2024, notre temps et notre financement ont été consacrés à un processus de médiation qui a été habilement guidé par deux animateurices racisé.e.s d'une organisation extérieure.

Alors que nous tentions de récupèrer et de planifier, une infographie est apparue en ligne, prononçant notre événement "mort", couplée à une illustration de quelqu'un qui nous fait un doigt d'honneur. C'était

Ce type de processus prend beaucoup de temps et d'énergie, et il a été particulièrement démoralisant que notre effort ait été essentiellement pour rien; d'où notre besoin de prendre une pause prolongée.

Malheureusement, alors que le processus de médiation a été utile pour ouvrir un dialogue respectueux, les principaux problèmes n'ont pas été résolus et encore moins abordés. En fin de compte, les membres du collectif dont nous avions tous attendu un certain niveau d'imputabilité ont quitté la médiation avant sa conclusion et se sont retirés du collectif.

Ainsi, en 2024, notre temps et notre financement ont été consacrés à un processus de médiation qui a été habilement guidé par deux animateurices racisé.e.s d'une organisation extérieure. Le Salon du livre anarchiste de Montréal a toujours cherché à être un lieu où les anarchistes

Par conséquent, au lieu de vous présenter le Salon du livre anarchiste que vous avez appris à connaître et à aimer en mai, nous préparerons un événement de deux jours sur deux fins de semaine cet automne. Et nous avons l'intention de vous présenter à nouveau le Salon du livre anarchiste de Montréal en mai 2026.

comme une attaque. Pour empirer les choses, nous avons appris par une deuxième annonce largement diffusée qu'un groupe s'était approprié le Salon du livre anarchiste, l'organisant aux mêmes endroits et aux mêmes dates, avec seulement un changement de nous ont contactés (et l'un de nos commanditaires, derrière notre dos) était au printemps 2024, pour demander que nous leur transférions nos fonds. Avant que nous ayons eu la chance de commencer à organiser l'édition 2025 du Salon du livre, ce groupe a encore une fois annoncé qu'illes organiseraient un Salon du livre anarchiste à nos date et lieux habituels. Salon du livre anarchiste à nos date et lieux habituels.

Le Salon du livre anarchiste de Montréal a toujours cherché à être un lieu où les anarchistes

Par conséquent, au lieu de vous présenter le Salon du livre anarchiste que vous avez appris à connaître et à aimer en mai, nous préparerons un événement de deux jours sur deux fins de semaine cet automne. Et nous avons l'intention de vous présenter à nouveau le Salon du livre anarchiste de Montréal en mai 2026.

comme une attaque. Pour empirer les choses, nous avons appris par une deuxième annonce largement diffusée qu'un groupe s'était approprié le Salon du livre anarchiste, l'organisant aux mêmes endroits et aux mêmes dates, avec seulement un changement de nom. De plus, la seule fois où ces organisateur.trice.s nom. De plus, la seule fois où ces organisateur.trice.s derrière notre dos) était au printemps zozt, pour demander que nous leur transférions nos fonds. Avant que nous ayons eu la chance de commencer à organiser l'édition zoz5 du Salon du livre, ce groupe a encore une fois annoncé qu'illes organiseraient un selon du livre anarchiste à nos date et lieux habituels. Salon du livre anarchiste à nos date et lieux habituels.

sponsors, behind our backs) was in spring 2024, to request that we transfer our funds to them. Before we had a chance to start organizing the 2025 bookfair, this group once again announced that they would be holding an anarchist bookfair at our usual time and location.

As a result, instead of bringing you the bookfair that you have come to know and love this May, we will be preparing a two-day event over two weekends this fall. And we aim to again bring you the Montreal Anarchist Bookfair in May 2026.

The Montreal Anarchist Bookfair has always strived to be a place where anarchists and those curious about anarchism could come together to not only find educational materials but also experience care and community—something we've especially been expanding on the past several years to make the bookfair far more welcoming to far more types of ideas, practices, and people. We look forward to keeping that tradition alive.

sponsors, behind our backs) was in spring 2024, to request that we transfer our funds to them. Before we had a chance to start organizing the 2025 bookfair, this group once again announced that they would be holding an anarchist bookfair at our usual time and location.

As a result, instead of bringing you the bookfair that you have come to know and love this May, we will be preparing a two-day event over two weekends this fall. And we aim to again bring you the Montreal Anarchist Bookfair in May 2026.

The Montreal Anarchist Bookfair has always strived to be a place where anarchists and those curious about anarchism could come together to not only find educational materials but also experience care and community—something we've especially been expanding on the past several years to make the bookfair far more welcoming to far more types of ideas, practices, and people. We look forward to keeping that tradition alive.

Our current collective consists of BPOC as well as Jewish and Muslim anarchists. We hope to reach communities that have historically not been centered or given the space they deserve in the Montreal anarchist milieu. Stay tuned for what we hope will be an exciting return.

With love and rage,
Montreal Anarchist Bookfair Collective

Our current collective consists of BPOC as well as Jewish and Muslim anarchists. We hope to reach communities that have historically not been centered or given the space they deserve in the Montreal anarchist milieu. Stay tuned for what we hope will be an exciting return.

With love and rage,
Montreal Anarchist Bookfair Collective

Avec amour et rage, Le collectif du Salon du livre anarchiste de Montréal

Notre collectif actuel se compose de PNDC (BPOC en anglais) ainsi que d'anarchistes juif. ve.s et musulman.e.s. Nous espérons atteindre des communautés qui n'ont pas été historiquement centrées ou dotées de l'espace qu'elles méritent dans le milieu anarchiste montréalais. Restez à l'affût de ce que nous espérons sera un retour passionnant.

et celleux qui sont curieux.euses sur l'anarchisme pourraient se réunir pour non seulement trouver du matériel éducatif, mais aussi faire l'expérience de la communauté et des soins qu'on peut y retrouver--quelque chose que nous avons particulièrement développé au cours des dernières années pour rendre l'événement beaucoup plus accueillant pour une variété d'idées, de pratiques et de personnes. Nous sommes impatient.e.s de et de personnes. Nous sommes impatient.e.s de perfétuer cette tradition.

Avec amour et rage, Le collectif du Salon du livre anarchiste de Montréal

Notre collectif actuel se compose de PNDC (BPOC en anglais) ainsi que d'anarchistes juif. ve.s et musulman.e.s. Nous espérons atteindre des communautés qui n'ont pas été historiquement centrées ou dotées de l'espace qu'elles méritent dans le milieu anarchiste montréalais. Restez à l'affût de ce que nous espérons sera un retour passionnant.

et celleux qui sont curieux.euses sur l'anarchisme pourraient se réunir pour non seulement trouver du matériel éducatif, mais aussi faire l'expérience de la communauté et des soins qu'on peut y retrouver--quelque chose que nous avons années pour rendre l'événement beaucoup plus années pour rendre l'événement beaucoup plus et de personnes. Nous sommes impatient.e.s de et de personnes. Nous sommes impatient.e.s de perpétuer cette tradition.

1) Vous utilisez un langage incroyablement flou, mais chargé pour décrire le conflit au sein du collectif du Salon du livre et il s'agit d'une mystification délibérée. Vous cherchez à nous faire croire que quelque chose de vraiment nuisible ait croire que quelque chose de vraiment nuisible ait

Quel texte malhonnête et intéressé. C'est surprenant et décevant, et il y a plein de choses qui méritent une réponse, mais je vais me concentrer que sur quelques aspects.

Cette réponse a été publiée par Qcedar sur le réseau Kolektiva.social.

La réponse d'une anarchiste au Collectif du salon du livre anarchiste de Montréal

 Yous utilisez un langage incroyablement flou, mais chargé pour décrire le conflit au sein du collectif du Salon du livre et il s'agit d'une mystification délibérée. Vous cherchez à nous faire croire que quelque chose de vraiment nuisible ait croire que quelque chose de vraiment nuisible ait

Quel texte malhonnête et intéressé. C'est surprenant et décevant, et il y a plein de choses qui méritent une réponse, mais je vais me concentrer que sur quelques aspects.

Cette réponse a été publiée par @cedar sur le réseau Kolektiva.social.

La réponse d'une anarchiste au Collectif du salon du livre anarchiste de Montréal

An Anarchist's Response to the Montreal Anarchist Bookfair Collective

This response was published by @cedar on kolektiva.social on April 7^{th,} 2025.

Well, this is quite the dishonest and self-serving post. I'm pretty surprised and disappointed, and there's a lot that deserves a response, but I'm just going to focus on a few things.

1) You use incredibly vague and yet loaded language to talk about the conflict in the bookfair collective, and this is deliberately deceptive. You

An Anarchist's Response to the Montreal Anarchist Bookfair Collective

This response was published by @cedar on kolektiva.social on April 7^{th,} 2025.

Well, this is quite the dishonest and self-serving post. I'm pretty surprised and disappointed, and there's a lot that deserves a response, but I'm just going to focus on a few things.

1) You use incredibly vague and yet loaded language to talk about the conflict in the bookfair collective, and this is deliberately deceptive. You

want to have us believe that some serious harm occurred, and not something that makes you look silly, like, for instance, members of your collective being unable to handle disagreement about your decision to ban tarot cards at the 2023 bookfair.

To hide this basic fact — that some people melted down when others didn't simply accept their assertion that tarot is cultural appropriation - you are talking about "behaviours rooted in the logic of white supremacy." Yes, issues of identity can be hard and disagreement around ideas can be stressful, but dressing up your attempts at shutting down criticism as anti-racism is truly a depressing comment on the anarchist space.

(Also, there was a great text about tarot distributed at the 2023 bookfair and I consider the issue settled: https://mtlcounterinfo.org/rethinking-identity-safety-and-appropriation-or-why-is-tarot-banned-at-the-bookfair/)

want to have us believe that some serious harm occurred, and not something that makes you look silly, like, for instance, members of your collective being unable to handle disagreement about your decision to ban tarot cards at the 2023 bookfair.

To hide this basic fact—that some people melted down when others didn't simply accept their assertion that tarot is cultural appropriation—you are talking about "behaviours rooted in the logic of white supremacy." Yes, issues of identity can be hard and disagreement around ideas can be stressful, but dressing up your attempts at shutting down criticism as anti-racism is truly a depressing comment on the anarchist space.

(Also, there was a great text about tarot distributed at the 2023 bookfair and I consider the issue settled: https://mtlcounterinfo.org/rethinking-identity-safety-and-appropriation-or-why-is-tarot-banned-at-the-bookfair/)

(De plus, il y a un excellent texte sur le tarot qui a été diffusé lors du Salon du livre de 2023 et je considère la question réglée : https:// mtlcontreinfo.org/repenser-lidentite-la-securiteet-lappropriation-ou-pourquoi-le-tarot-est-ilinterdit-au-salon-du-livre/)

Pour dissimuler ce fait essentiel – que certaines personnes ont piqué une crise quand d'autres ne se sont pas contentés d'accepter leur affirmation que le tarot représente une appropriation culturelle –, vous parlez de « comportements fondés sur la logique de la suprématie blanche ». Oui, les questions identitaires sont souvent difficiles et les désaccords en lien avec les idées peuvent être stressants, mais en lien avec les idées peuvent être stressants, mais de faire passer pour l'antiracisme votre tentative de faire taire les critiques est un commentaire déprimant sur l'état de l'espace anarchiste.

eu lieu et non quelque chose qui vous fait paraître bête comme, par exemple, des membres de votre collectif se révélant incapables de gérer un désaccord autour de votre décision d'interdire les cartes de tarot au Salon du livre en 2023.

(De plus, il y a un excellent texte sur le tarot qui a été diffusé lors du Salon du livre de 2023 et je considère la question réglée : https:// mtlcontreinfo.org/repenser-lidentite-la-securiteet-lappropriation-ou-pourquoi-le-tarot-est-ilinterdit-au-salon-du-livre/)

Pour dissimuler ce fait essentiel – que certaines personnes ont piqué une crise quand d'autres ne se sont pas contentés d'accepter leur affirmation que le tarot représente une appropriation culturelle –, vous parlez de « comportements fondés sur la logique de la suprématie blanche ». Oui, les questions identitaires sont souvent difficiles et les désaccords en lien avec les idées peuvent être stressants, mais faire passer pour l'antiracisme votre tentative de faire taire les critiques est un commentaire déprimant sur l'état de l'espace anarchiste.

eu lieu et non quelque chose qui vous fait paraître bête comme, par exemple, des membres de votre collectif se révélant incapables de gérer un désaccord autour de votre décision d'interdire les cartes de tarot au Salon du livre en 2023.

temps l'année prochaine. Tout à fait bizarre. concurrence à Constellation pour leur tranche de événement et d'annoncer que vous allez faire Non - vous choisissez d'organiser votre propre collectif pour l'instant et passez à autre chose? vous rendez compte qu'on n'a pas besoin de votre que vous appuyez leur initiative? Est-ce que vous Salon du livre en 2024. Et que faites-vous? Est-ce raison pour laquelle vous avez essayé d'annuler le vous a fallu 18 mois pour nous dire la véritable normal, surtout lorsqu'on tient compte du fait qu'il nouveau Constellation cette année est tout à fait du bon boulot. Qu'elles ont voulu organiser de ont pris le relai pour le réaliser. Et elles ont fait d'organiser un salon du livre, et d'autres personnes en désaccord avec vous au sujet du tarot au lieu bont responsables » les personnes qui étaient livre sur la médiation pour chercher à « tenir d'utiliser l'argent nécessaire pour le Salon du différentes pour réussir. Vous avez choisi du temps et il a besoin de plein de contributions Il a été organisé par plein de gens différents au fil 2) Vous n'êtes pas propriétaire du Salon du livre.

temps l'année prochaine. Tout à fait bizarre. concurrence à Constellation pour leur tranche de événement et d'annoncer que vous allez faire Non - vous choisissez d'organiser votre propre collectif pour l'instant et passez à autre chose? vous rendez compte qu'on n'a pas besoin de votre que vous appuyez leur initiative? Est-ce que vous Salon du livre en 2024. Et que faites-vous? Est-ce raison pour laquelle vous avez essayé d'annuler le vous a fallu 18 mois pour nous dire la véritable normal, surtout lorsqu'on tient compte du fait qu'il nouveau Constellation cette année est tout à fait du bon boulot. Qu'elles ont voulu organiser de ont pris le relai pour le réaliser. Et elles ont fait d'organiser un salon du livre, et d'autres personnes en désaccord avec vous au sujet du tarot au lieu bont responsables » les personnes qui étaient livre sur la médiation pour chercher à « tenir d'utiliser l'argent nécessaire pour le Salon du différentes pour réussir. Vous avez choisi du temps et il a besoin de plein de contributions Il a été organisé par plein de gens différents au fil 2) Vous n'êtes pas propriétaire du Salon du livre.

- 2) You don't own the bookfair. It has been organized by lots of different people over time and takes tons of different kinds of contributions to thrive. You decided to use the money needed for the bookfair on mediation to seek "accountability" for people disagreeing with you about tarot cards rather than organize a bookfair, and other people stepped up and made it happen. And they did a great job. That they planned to do Constellation again is only natural, especially considering it took you 18 months to be honest about why you actually tried to cancel the bookfair in 2024. And what do you do? Do you support their initiative? Do you see that your collective is not needed right now and focus on other things? No — you decide to hold your own event and announce that you will be competing with Constellation for their time slot next year. Fucking bizarre.
- 3) All your discourse about community and care rings pretty hollow in a post that is basically just an attempt at settling score and these words
- 2) You don't own the bookfair. It has been organized by lots of different people over time and takes tons of different kinds of contributions to thrive. You decided to use the money needed for the bookfair on mediation to seek "accountability" for people disagreeing with you about tarot cards rather than organize a bookfair, and other people stepped up and made it happen. And they did a great job. That they planned to do Constellation again is only natural, especially considering it took you 18 months to be honest about why you actually tried to cancel the bookfair in 2024. And what do you do? Do you support their initiative? Do you see that your collective is not needed right now and focus on other things? No — you decide to hold your own event and announce that you will be competing with Constellation for their time slot next year. Fucking bizarre.
- 3) All your discourse about community and care rings pretty hollow in a post that is basically just an attempt at settling score and these words

are hopelessly vague at the best of times. You offer nothing on the level of ideas about how an event organized by your collective would be distinct and instead just list the race, religion, or ethnicity of the members of your collective. This is the worst form of identity politics, where identity has completely replaced politics. If vague platitudes and weak identity politics are what your collective stands for - after a year and a half to decide what makes you distinct - then it is hard to see the value in the event you're proposing. This is doubly true when you are basically saying you are going to fight another collective for their project. It is hard to see your attempts at taking over the bookfair again as anything but ego.

You should delete your post and then do some thinking about how you got to the point of publishing something like this.

are hopelessly vague at the best of times. You offer nothing on the level of ideas about how an event organized by your collective would be distinct and instead just list the race, religion, or ethnicity of the members of your collective. This is the worst form of identity politics, where identity has completely replaced politics. If vague platitudes and weak identity politics are what your collective stands for - after a year and a half to decide what makes you distinct - then it is hard to see the value in the event you're proposing. This is doubly true when you are basically saying you are going to fight another collective for their project. It is hard to see your attempts at taking over the bookfair again as anything but ego.

You should delete your post and then do some thinking about how you got to the point of publishing something like this.

Vous devez supprimer votre texte puis prendre le temps de réfléchir à comment il vous est arrivé de publier un truc pareil. ◆

autrement que comme égoiste. à voir votre tentative de reprendre le salon du livre autre collectif pour prendre leur projet. J'ai du mal qites plus on moins que vous allez vous battre avec un vous proposez. Ceci est autant plus vrai que vous -, c'est difficile de voir la valeur de l'événement que pris un an et demi pour décider ce qui vous distingue sout ce due représente votre collectif-après avoir vagues banalités et de faibles politiques identitaires l'identité a entièrement pris la place des idées. Si de s'agit de la pire forme des politiques identitaires, où religion et l'ethnie des membres de votre collectif. Il et en place vous ne faites qu'énumérer la race, la différencier un événement organisé par votre collectif des cas. Vous n'offrez rien sur le plan des idées pour des mots irrémédiablement flous dans le meilleur dni n'est du'un règlement de comptes - et ce sont d'en prendre soin a l'air plutôt creux dans un texte 3) Votre discours sur la communauté et le desoin

Vous devez supprimer votre texte puis prendre le temps de réfléchir à comment il vous est arrivé de publier un truc pareil. ●

autrement que comme égoïste. à voir votre tentative de reprendre le salon du livre autre collectif pour prendre leur projet. J'ai du mal qites plus on moins que vous allez vous battre avec un vous proposez. Ceci est autant plus vrai que vous -, c'est difficile de voir la valeur de l'événement que pris un an et demi pour décider ce qui vous distingue sout ce due représente votre collectif-après avoir vagues banalités et de faibles politiques identitaires l'identité a entièrement pris la place des idées. Si de s'agit de la pire forme des politiques identitaires, où religion et l'ethnie des membres de votre collectif. Il et en place vous ne faites qu'énumèrer la race, la différencier un événement organisé par votre collectif des cas. Vous n'offrez rien sur le plan des idées pour des mots irrémédiablement flous dans le meilleur dni n'est du'un règlement de comptes - et ce sont d'en prendre soin a l'air plutôt creux dans un texte 3) Votre discours sur la communauté et le desoin